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對於明日大嶼興建交椅洲人工島，本人大致上贊

成這個大型基建項目。 

明白在海中央起一個人工島及開發一個四通八

達的交通樞紐所需的成本十分高昂， 但其地埋

位置相當理想, 可以打通大嶼山屯門及港島西的

交通，大量增加房屋數目，十分值得。  

而政府想將這新市鎮打造成第三個核心商業區，

夠竟政府會有甚麼政策或城市規劃，吸引商家在

全新的人工島上發展自己的業務，從而分擔中環，

灣仔區商業空間的嚴重不足，值得政府加緊著手

研究。 
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